

## Desde hace mucho e dedico a esto

Escrito por braydenmulgrave - 18/03/2021 14:45

---

Desde hace bastante tiempo me dedico al tema de la soldadura y a reparar muchas otras cosas en casa, empecé como un hobby, me dedicaba solo medio tiempo a ello mientras hacía otras cosas de administración en una empresa, la verdad es que me enamoré del hobby, pues compré todo lo que necesitaba en euroweld para el tema de soldadura y me esforcé para buscar más clientes, ahora me dedico de lleno a ello y tengo mi propio horario, la verdad es que está genial trabajar así. Lo recomiendo, tener su propio tiempo, su propio oficio o trabajo siempre es más gratificante, eso sí, hazlo bien para que siempre tengas clientes nuevos. Es la mejor forma de trabajar.

=====